



- I. An Frau Stadträtin Beatrix Zurek
An Herrn Stadtrat Hans Dieter Kaplan
An Frau Stadträtin Bettina Messinger
An Frau Stadträtin Verena Dietl
An Frau Stadträtin Birgit Volk
An Frau Stadträtin Julia Schönfeld-Knor
An Frau Stadträtin Kathrin Abele
An Herrn Stadtrat Cumali Naz
- Rathaus -

29.02.2016

Sanierung der Paul-Heyse-Unterführung

Antrag Nr. 14-20 / A 00995 von Frau Stadträtin Beatrix Zurek, Herrn Stadtrat Hans Dieter Kaplan, Frau Stadträtin Bettina Messinger, Frau Stadträtin Verena Dietl, Frau Stadträtin Birgit Volk, Frau Stadträtin Julia Schönfeld-Knor, Frau Stadträtin Kathrin Abele, Herrn Stadtrat Cumali Naz vom 04.05.2015

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

für die gewährte Terminverlängerung möchten wir uns bedanken. Mit Ihrem Antrag baten Sie die Stadtverwaltung, das Gespräch mit der Deutschen Bahn AG zu suchen und auf eine grundlegende Sanierung des Eisenbahnbauwerkes Paul-Heyse-Unterführung hinzuwirken. Zusätzlich wird das Baureferat aufgefordert, den Reinigungsturnus zu verbessern. Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlauben wir uns Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Bezüglich Ihres Antrages hat uns die DB Netz AG Folgendes mitgeteilt:

„Die bestehende Eisenbahnüberführung erfüllt derzeit voll die Ansprüche für den abzuwickelnden Eisenbahnverkehr. Um diesen Zustand möglichst lange zu erhalten, wurden erste Instandhaltungsarbeiten durchgeführt, weitere sind in Planung. So wurde in 2013 die komplette mittlere Stützenreihe mit einem neuen Korrosionsschutz versehen, im Folgejahr fand zur Verbesserung der Widerlagerentwässerung in einigen Abschnitten eine Spülung der vorhandenen Kanäle statt. Derzeit laufen Planungen für Fugensanierungen und weitere Sanierungsarbeiten in den nächsten Jahren. Nach unserem Kenntnisstand beabsichtigt die LH München außerdem die Straßenbeleuchtung im Bauwerk zu erneuern.“

Bezüglich des Reinigungsturnusses teilte uns das Baureferat mit, dass es den Reinigungsturnus erneut prüft und ggf. kurzfristig Sonderreinigungen veranlasst.

Wir bitten von den Ausführungen Kenntnis zu nehmen und gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Die im Stadtrat vertretenen Fraktionen, Ausschussgemeinschaft und Einzelstadträte haben je einen Abdruck dieses Schreibens erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Charlier